
Danke Helfer 
 

 

Hallo Helfer, 

 

ich hoffe, der Kopf ist nicht ganz so schwer, aber wenn, weiß ich, dass sich darunter ein 

Lächeln befindet. 

Die ganze Veranstaltung war ein voller Erfolg. Dies ist in erster Linie Eurer Verdienst.  

Bei Übernahme der Aufgabe hatte ich erhebliche Zweifel, ob sich so ein Turnier und so eine 

Veranstaltung aus unserem kleinen Kreis stemmen lässt und manchmal einen recht 

angespannten Gesichtsausdruck. Dass sich dieser so auflöst, hätte ich auch nicht erwartet.  

Vielen Dank Euch Allen. 

 

Falls die Turnierveranstalter und Eventmanager bei mir Schlange stehen, werde ich Euch 

weiterempfehlen)  

 

Euch noch eine schöne Woche, vielleicht bis zur nächsten Veranstaltung bei Zolls (Hoffest 

HZA Süd?) oder nächstes Jahr in Köln? 

 

 

Uwe 

 


